

Auf dem Georg-Fahrbach-Weg von Sulzbach zum Steinknickle Turm

Unsere 6. und 7. Etappe führen uns aus dem Tal der Murr auf die Höhen des Schwäbisch-Fränkischen Waldes bis zum Steinknickle Turm bei Neuhütten. Am 1. Tag geht es von Sulzbach stetig aufwärts durch den Wald von 260 m Höhe auf 533 m beim Juxkopf. Die waldreiche Strecke wird nur unterbrochen durch das Tal der Winterlauter. Der Juxkopfturm bietet eine herrliche Aussicht über die Höhen des SFW. Durch die romantische Hüttlenwaldschlucht steigen wir abwärts nach Spiegelberg unserem Etappenziel.

Wanderstrecke: 13,5 km, 430 m aufwärts und 370 m abwärts. Wanderzeit ca. 5 Std.

Am 2. Tag starten wir, nach unserer Übernachtung in Wüstenrot, vom Hotel aus durch die Pfaffenklinge über die Himmelsleiter Richtung Neuhütten.

Wüstenrot bietet das Bausparmuseum, als auch ein Glas- und Heimatmuseum. Diese Strecke ist weniger anstrengend als die des Vortages. Der Aufstieg auf den Steinknickleturm am Ende der Wanderung dürfte daher kein Problem sein.

Ab Neuhütten fahren wir zurück nach Markgröningen.

Wanderstrecke: 12 km, 210 m aufwärts und 210 m abwärts. Wanderzeit ca. 4 Std.

Da die An- und Abfahrt mit Öffenlichen relativ lange dauern würde fahren wir dieses Jahr in Fahrgemeinschaften mit privaten PKWs.

Termin: 25./26.Mai 2024

Wegen der begrenzten Zahl der Übernachtungsmöglichkeiten sollte die Anmeldung bis 15.04.2024 beim Wanderführer eingegangen sein.

Rainer Czerny Tel. 07145 4963 oder rainer.czerny@t-online.de